



PENSÉE DOMINANTE

## S. JOSEPH ET LA COMMUNION



SAINT Joseph nous apprend, par son exemple, à nous préparer aux grâces de Dieu et aux rapports intimes que Notre-Seigneur veut bien avoir avec nous dans la sainte Communion.

C'est par sa *foi*, sa *pureté* et son *recueillement* habituel qu'il mérita d'être si cher à Notre-Seigneur et qu'il devient pour nous un modèle parfait  
1o *Sa foi*. Joseph a cru sans hésiter au mystère de l'Incarnation, à la virginité féconde, à la maternité divine. Il a reconnu l'Eternel, le Créateur des mondes, dans ce petit enfant d'un jour, couché sur la paille, dans cet apprenti de Nazareth, dans cet ouvrier qui travaillait sous ses ordres. Il n'avait pourtant vu aucun des miracles qui devaient remplir la Judée de sa gloire et du bruit de son nom. Il se contenta du témoignage de l'Ange, et il adorait Celui auquel il avait le droit de commander. Reconnaissez aussi Jésus dans la faible hostie qui vous est présentée à l'autel. Il est encore plus petit qu'à Bethléem, plus méconnaissable, plus anéanti que dans l'atelier de Joseph; mais c'est bien lui. Croyez tout ce qu'a dit le Fils de Dieu; rien n'est plus vrai que les paroles de la Vérité même.